



La Junta dice que los datos del curso serán mejor que en 2012

DL | REDACCIÓN

■ «El dato va a ser mejor que el año pasado», aventuró ayer el consejero de Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de la Junta, en relación a posibles reducciones de unidades escolares, pero no quiso concretar más a la espera de la presentación del curso escolar 2013-2014 en los próximos días.

La Junta de Castilla y León, por otro lado, ve bien que José Ignacio Wert quiera dar más participación a las comunidades autónomas en la gestión de las becas, tal y como señaló el ministro durante su comparecencia en la Comisión de Educación del Congreso.

«Nos parece estupendo porque nosotros reclamamos más participación porque gestionamos la educación y eso siempre es bueno», indicó el consejero, que también se refirió a que Castilla y León sea la tercera comunidad autónoma con las tasas de matrícula universitaria más cara de España. Una circunstancia que se da, no por el incremento de este año que ha sido del IPC, sino por lo que se fijó el año pasado en Consejo Interterritorial, que permitía incrementos de entre el 15 y el 25 por ciento. Tras él, Castilla y León se quedó en la media (20 por ciento) y las universidades de Castilla y León están saneadas y «no han perdido alumnos».